

ANDREAS FERNER

Nie
mehr
Schule!

PRESSETEXT ANDREAS FERNER - NIE MEHR SCHULE!

Nach 25 Jahren hat Österreichs lustigster Lehrer (Krone, ORF) Andreas Ferner nun endlich die Schule abgeschlossen. Mit seinem neuen Programm „Nie mehr Schule“ zieht er eine pointenreiche Bilanz über seine Zeit als Lehrer.

Der Lehrer des Jahres hört auf. Seinen Overheadprojektor hat er bereits dem technischen Museum gespendet, Schwamm und Kreide an den Nagel gehängt. Nun startet der mehrfach preisgekrönte Kabarettist mit seinem neuen Programm „Nie mehr Schule“ durch. Damit verabschiedet er sich mit einem zwerchfellerschütternden Programm vom Lehrerzimmer und geht dabei den existentiellen Fragen von Ex-Lehrern auf den Grund: Dauert eine Stunde tatsächlich länger als 50 Minuten? Haben auch Nicht-Lehrer mit 50 graue Haare? Warum gibt mir meine Dating-Partnerin nur ein Genügend für den Gesamteindruck? Egal. Hauptsache, es gibt ein Leben nach der Schule.

Regie: Nadja Maleh

www.andreasferner.at

 /AndreasFernerFanpage

 /@andreas_ferner

 /andreas_ferner

 /AF652

KONTAKT / BOOKING:

+43 650 2194819 info@andreasferner.at